



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Lunes 11 de Octubre de 2004

Noticias de Medios Escritos

La Prensa.

+APRE en Jinotepe. (Pág. 5 A)

+La fórmula de Miriam Álvarez, candidata a alcalde para Jinotepe y Juan Agustín Rojas, para vice, bajo la bandera de la Alianza por la República, rompió los fuegos electorales ayer en ese municipio con un acto cultural.

+Llaman a mujeres a no regalar su voto. (Pág. 6 A)

+Procuraduría de la Mujer: Si no están convencidas de las ofertas hacia ustedes, no voten.

+Organismo dice que hay muy pocas opciones electorales para mujeres votantes del país.

+Mujeres decepcionadas de partidos políticos. (Pág. 6 B)

+Señalan que líderes únicamente se acuerdan de las mujeres campesinas en tiempo de elecciones.

+En Pueblo Nuevo, Condega y Estelí, únicamente el cinco por ciento de las mujeres rurales ocupan cargos de presidentas en Juntas de Desarrollo Comunitario.

Hoy

+Promesa pesada. (Pág. 9)

+A pesar de que Estelí es una de las ciudades más prósperas que se enrumba hacia el desarrollo, el desempleo parece ser una sombra que persigue a todos aquellos candidatos que aspiran a ser alcaldes.

El Nuevo Diario

+El desafío por Ocotal. (Pág. 4 A)

+Aunque algunas de las exigencias son de competencia compartida con el Gobierno Central, los candidatos a alcalde de Ocotal prometen resolverlos junto con las que determina la Ley de Municipios, por ahora con una lluvia de ideas.

+Plan de candidatos no alcanza. (Pág. 4 A)

+Aspirantes a la Alcaldía apuestan por aprovechar la arena para fines industriales, pero lo ocotaleños reclaman por situación habitacional y falta de agua.

Bolsa de Noticias

+Aguinaldo de funcionarios para el APRE. (Portada)

+Anda un Comité de la Alianza por la República APRE con listas para que todos los funcionarios de gobierno que “deseen” aportar su aguinaldo para la campaña municipal del APRE lo hagan.

+Dora Gurdíán: No tengo culpa de haber nacido en cuna de oro. (Pág. 6)

+Dora María Gurdíán Ortiz candidata a vice alcaldesa por la Convergencia Nacional de León, dijo que no será muñeca de sala una vez que llegue a la municipalidad.